

Hermann Löffler Ehrenvorstand beim Tennisclub

„Glück auf“ Kropfmühl ehrt langjährige Mitglieder – 16 Mannschaften starten in die Saison

Kropfmühl. Ein großes Fest mit vielen Gästen im eigenen Haus zu feiern, verlangt viel Vorbereitung und Gedanken, dass auch keiner bei der Einladung vergessen wurde. Beim Tennisclub „Glück auf“ Kropfmühl zieht es die Mitglieder immer wieder gerne an die Stätte, wo schon so mancher Schweißtropfen vergossen wurde von den vielen Helfern beim Bau von Plätzen, Vereinsheim und Mehrzweckhalle und von den erfolgreichen Spielern beim Kampf um Spiel, Satz und Sieg. Im Rahmen eines Frühlingstags wurde allen Beteiligten die verdiente Ehre zuteil.



Einen Ehrenplatz beim Tennisclub hat Hermann Löffler (3.v.r.) bekommen. Dazu gratulieren (v.l.) 2. Vorsitzender Thomas Steininger, Frauenwartin Barbara Knödlseher, Sportleiter Erwin Kasberger, Kassenwartin Annemarie Moser und Vorsitzender Hermann Wundsam – Fotos: Donaubauer

Tennisclub ist Herzensangelegenheit

Vorsitzender Hermann Wundsam brauchte keine lange Gästeliste abzarbeiten. „Ihr seid alle wichtige Gäste“, stellte er fest und nannte als Grund für die Feier die Ehrung langjähriger Mitglieder und die Vorstellung der Mannschaften für den diesjährigen Spielbetrieb. Er erinnerte an die Vereinsgründung im Jahr 1984. Damals hätte sich eine kleine Gruppe Leute eine großartige Aufgabe vorgenommen. Heute gehörten dem Tennisclub noch die Gründungsmitglieder Lothar Altendorfer, Dr. Thomas Frey, Barbara und Hermann Knödlseher und Hermann Wundsam sen. an.

Durch den unermüdlichen Einsatz des ehemaligen Vorsitzenden Willi Spießl seien die Grundlagen für die sportliche Entwicklung und den gesellschaftlichen Wert des Vereins geschaffen worden. Vielen Mitgliedern sei der Tennisclub eine Herzensangelegenheit geworden, die sie mit Fleiß und persönlichem Engagement unterstützten. Nur mit diesen Leuten im Hintergrund hätten verschiedene Baumaßnahmen wie etwa die Mehrzweckhalle vor acht Jahren bewältigt werden



Auch die Bambinis haben große Ziele: Kristin Fesl (v.l.), Natalie Preis, Anna Spießl, Julia Bartsch und Josef Spießl. Dahinter die Vorstände und der Sportleiter.

können. Unschätzbare Dienste habe viele Jahre Hermann Löffler weit über seine Aufgaben als 2. Vorsitzender hinaus geleistet. Jetzt habe er sein Amt in jüngere Hände übergeben, sei aber auch weiterhin ein unverzichtbarer Mensch im Verein. In Würdigung seiner Verdienste wurde Hermann Löffler auf Beschluss der Vorstandschaft zum Ehrenvorsitzenden des Tennisclubs ernannt. Weiterhin gefragt ist nach den Worten des Vorstands Löfflers Mitarbeit bei den

Entscheidungen und sein Rat. Einen steilen Weg nach oben zeigen die sportlichen Erfolge. Sportleiter Erwin Kasberger zog die sensationelle Bilanz. In jedem Jahr hätten sich mehr Spielerinnen und Spieler für die Teilnahme an den Wettkämpfen qualifiziert. Dabei seien auch die Aufstiege in höhere Klassen zur Regel geworden. In der vergangenen Saison habe die Damenn Mannschaft die Bayernliga erreicht. Von diesem Ziel hätte man vor ein paar Jahren noch nicht ein-

mal geträumt. In der laufenden Saison würden 16 Mannschaften antreten. Erwin Kasberger stellte die Spieler vor.

Die Kleinsten ermutigte er zu fleißigem Training, damit auch sie einmal in die Fußstapfen der erfolgreichen Mannschaften treten könnten. Humorvoll, aber treffend kommentierte er die Senioren: „Ohne diese Männer stünde der Verein nicht so da wie er ist. Wenn die Männer auch nicht ganz gut Tennis spielen, beim Arbeiten und Feiern sind sie unschlagbar.“

Ausgezeichnete Mitglieder

Weil seit der Vereinsgründung noch keine Mitgliederehrung stattgefunden hat, wurden 42 Mitglieder für 25-jährige und zehn für 20-jährige Mitgliedschaft geehrt.

25 Jahre dabei sind Lothar Altendorfer, Anne Donaubauer, Otto Donaubauer, Andrea Fesl, Dr. Thomas Frey, Rainer Fuchs, Christian Hagenbuchner, Helmut Hagenbuchner, Jürgen Hagenbuchner, Siegfriede Hagenbuchner, Hubert Kammermeier, Erwin Kasberger, Barbara Knödlseher, Hermann Knödlseher, Manuel Kreuzer, Markus Kreuzer, Theo Kreuzer, Reinhold Kronawitter, André Löffler, Hermann Löffler jun., Annemarie Moser, Max Moser, Gabriele Pilschl, Robert Pilschl, Eberhard Rodler, Regina Rodler, Gabriele Schurm, Hilde Spießl, Stefan Spießl, Thomas Spießl, Willi Spießl, Franz Steininger, Ingrid Steininger, Thomas Steininger, Walter Steininger sen., Walter Steininger jun., Alois Windpassinger, Christine Windpassinger, Brigitte Wundsam, Hermann Wundsam jun., Irene Wundsam und Hermann Wundsam sen.

20 Jahre dabei sind Heinz Heindl, Hermann Löffler sen., Regina Löffler, Adolf Lorenz, Ludwig Kasberger, Eva Rodler, Franz Saxinger, Astrid Spießl, Heidi Vogt und Klaus Vogt. – do